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Araçoiaba da Serra, 15 de Abril de 2.022.

Oficio no \36 tzz

Gab. do Vereador
MANOEL HENRIQUE SOARES

Ref.: 2l de Abril

Ilustríssimo Senhor Diretor,

Sirvo-me do presente, para solicitar a Vossa Sa., com
relação ao assunto em referência e através do setor competente, que estude sobre

a possibilidade de instalar placas de sinalização na Rua 2l deAbril, no Bairro
Jardim Ercília, na altura do mercado "Pemambuka.

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos feitos
por muitos munícipes a este Vereador, a fim de viabilizar o trânsito seguro de

veículos e pedestres na via pública e evitar eventuais acidentes, comprometendo
a vida e a integridade fisica das pessoas, pois os veículos trafegam em alta
velocidade e de maneira imprudente devido a falta de sinalização.

Sem mais, aproveito o ensejo para renovar a Vossa Sa.

os protestos de estima e elevada consideração.

MANOE HENRIQUE SOARES
(MANU DA CULTURA)

VEREADOR

Ao Ilmo. Senhor
D.D. Diretor da DEMUTRAN do Município de Araçoiaba da Serra/SP.
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Encaminhada
Solicitação do Munícipe Fred Heryberto

Boa noite Manu, tudo bem? Primeiramente agradecer pelo trabalho que vem
realizando e ressaltar o quão importante e para os munícipes poder contar com seu

apoio!
Gostaria de tirar uma dúvida que vem me incomodando devido ao constante uso

daquela via.

O cruzamento da Rua vinte e um de Abril, próximo ao Mercado Pemambuca, no

bairro Jardim Ercília, devido a falta de sinalização de preferencial por diversas
vezes me vejo parando bruscamente o veículo, pois quem desce sentido o jardim
Flora sempre atravessa sem se importar se está subindo algum veículo.
E novamente agradecer pelo trabalho prestado ao município, forte abraço Manu.


